

Stéphane et Lydie reprennent la résidence des Arbousiers

Le 16 décembre, Lydie et Stéphane Laborde, originaires de l'Aisne, concrétisaient enfin, et après de nombreuses péripéties, le rachat de la résidence de tourisme et de vacances des Arbousiers. Enfin, car depuis le 31 juillet 2010, date de la signature du compromis de vente, le couple peinait à obtenir l'emprunt que la Banque populaire Côte d'Azur a fini par leur accorder. « *Le plus beau des cadeaux de Noël* », jurent-ils en chœur. Depuis 2006, l'endroit était le fief de Martine et Gaël qui, après l'avoir quasi entièrement rénoverée, ont su redynamiser l'enseigne. Nichée sur les hauteurs du village, cette oasis de verdure a immédiatement conquis Lydie et Stéphane.

Des évolutions prévues

Le couple se lance vraiment dans l'aventure car ils ne sont pas du métier. Stéphane est un ancien ouvrier chimiste et Lydie,



Lydie et Stéphane Laborde, nouveaux maîtres des lieux, ont de nombreuses idées pour les développer. (Photo J. H.)

une mère au foyer, maman de quatre enfants. Motivés et pleins d'idées, les nouveaux propriétaires veulent « valoriser ce

formidable outil », ses quatorze appartements duplex, ses dix chambres et son parc arboré de 1,4 hectare. Le tout agrémenté

d'une piscine, d'une spacieuse salle de réception et d'un petit bar. Pour ce faire, le couple a de nombreux projets, parmi lesquels la création de quatre terrains de boules, d'une aire de jeux pour les enfants et, à terme, d'appareils extérieurs de remise en forme.

Des soirées à thème

Stéphane et Lydie proposeront toujours les prestations existantes : séminaires, stages de formation, mariages, fêtes de famille et bien sûr, l'accueil de randonneurs, vététistes et autres triathlètes, habitués des lieux. Enfin, et pour travailler à la morte-saison, la famille Laborde envisage l'organisation de soirées à thème. De quoi amener de la vie au village qui leur souhaite la bienvenue

JAMES HUET

Savoir +

site web : arbousiers.fr